

## **La concejalía de Seguridad Ciudadana organiza las I Jornadas de Seguridad Vial para Jóvenes**

Las sesiones se dirigen al alumnado de los cursos de bachillerato de los institutos del municipio y cuentan con las experiencias de víctimas de accidentes de tráfico y con el simulacro de un accidente.

El alumnado de los cursos de 1º y 2º de bachillerato de los institutos de educación secundaria de Villajoyosa han participado en las I Jornadas de Seguridad Vial para Jóvenes. Entre ayer y hoy se han organizado varias sesiones didácticas en las que han intervenido agentes de la Policía Local, Guardia Civil de Tráfico, médicos y enfermeros de urgencias, bomberos y víctimas de accidentes de tráfico.

Las jornadas, organizadas por la Unidad de Agente Tutor de la Policía Local de Villajoyosa, pretenden concienciar a los adolescentes de los riesgos que conlleva el consumo de alcohol y drogas en la conducción y promueven la responsabilidad de este colectivo para garantizar su seguridad en la carretera.

“La etapa de la adolescencia y la juventud lleva implícita la búsqueda y experimentación de nuevas sensaciones y es la edad en la que suele iniciar el consumo de alcohol y drogas, al mismo tiempo que muchos se inician como conductores de vehículos de motor, por lo que consideramos imprescindible educar a los adolescentes en la responsabilidad y concienciación del peligro que supone combinar el consumo de alcohol y drogas con la conducción de motos y coches. Por eso, les hemos mostrado los testimonios de todos los actores que intervienen en un accidente, incluso el de las víctimas, para que comprueben las consecuencias indeseadas”, explica el concejal de Seguridad Ciudadana, Jaime Santamaría.

En la primera sesión, celebrada en el Teatre Auditori, se ha mostrado el trabajo de los profesionales que intervienen en un accidente de tráfico, como son agentes de la Policía Local, Guardia Civil, sanitarios y bomberos, así como la experiencia de varias víctimas de accidentes de tráfico. En la segunda sesión, se ha realizado un simulacro de un accidente de tráfico entre varios vehículos en las instalaciones del polideportivo de La Torre Torreta, en el que han participado miembros del equipo de rescate del Consorcio Provincial de Bomberos para excarcelar a las víctimas.

Se trata de mostrar de una manera práctica y realista los peligros que conlleva la falta de responsabilidad e información a la hora de conducir un vehículo.

**Noticia publicada el** 20 de Diciembre de 2023

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Policía Local.

